



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kapolsek Ciwaringin, Camat Ciwaringin, dan Ketua DKM Masjid Abu Bakar Ash Sidik, Blok Desa Desa Bringin

Panji Rahitno - CIREBON.FR.N.CO.ID

Jul 19, 2024 - 15:50



BERITA TERKINI



Jumat Curhat Bersama Kapolsek Ciwaringin

Kapolsek Ciwaringin Polresta Cirebon
AKP BABAN KURBANDI Laksanakan Jumat
Curhat Bersama Jamaah Masjid Abu Bakar Ash-
Shiddiq Desa Bringin.



KAB. CIREBON - Kapolsek Ciwaringin AKP Baban Kurbandi, Camat Ciwaringin dan Ketua DKM Masjid Abu Bakar Ash Sidik Bpk, Maslani dan Pengurus, serta Pengurus serta Tokoh Agama, H. Abdul Japar Tokoh Masyarakat Ust, Abdul Bari, Tokoh Pemuda Abdul Mukhan, melaksanakan Ngopi Aspirasi/Jumat Curhat, di Masjid Abu Bakar Ash Sidik Blok Desa Desa Bringin Kec.Ciwaringin, Jumat (19/07/2024). Dalam giat Jumat Curhat tersebut, guna menyerap aspirasi, keluhan dan masukan dari DKM dan pengurus Masjid serta Para Tokoh, blok

desa Desa Ciwaringin Kec, Ciwaringin, Ketua DKM Masjid Abu Bakar Ash Sidik, mengatakan Ketua Mui biasanya dapat honor, mohon di sampaikan ke bagiannya, Tokoh masyarakat, memberikan masukan tentang mohon jalan depan masjid agar dipasang rambu-rambu agar pengendara sepeda kalau lewat jalan depan masjid tidak ngebut, karna membuat takut jemaah kalau selesai melaksanakan sholat, sedangkan Tokoh Pemuda memberikan masukan, agar patroli Polisi masuk dijalan sepi atau gang, karna adanya orang yang suka mabuk dan membuat gaduh sehingga masyarakat merasa tidak nyaman, Ketua DKM dan Para Tokoh, agar Kapolsek Ciwaringin, dan Camat Ciwaringin, bisa menindaklanjuti keluhan/masukan ini, Dengan duduk bersama dalam ngopi Aspirasi/Jumat Curhat, dapat menyerah masukan, keluhan dan keinginan dari DKM dan Para Tokoh, masyarakat Desa Bringin, Kapolsek Ciwaringin dan Camat Ciwaringin, mengatakan sangat berterima kasih dengan masukan atau saran dan keluhan, dan akan menindaklanjuti, yang berkaitan dengan ketentraman di wilayah kecamatan Ciwaringin, agar bisa diselesaikan dengan bersama-sama Para Tokoh yang ada di Desa Bringin, Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K.,SH., M.H. melalui Kapolsek Ciwaringin AKP Baban Kurbandi, mengatakan bahwa Polri harus siap hadir tengah-tengah masyarakat dalam acara apapun dan disaat masyarakat membutuhkan. Maka dari itu dengan adanya ngopi aspirasi/Jumat Curhat adalah salah satu cara cepat menyerap masukan,keluhan dan keinginan seluruh lapisan masyarakat.